

PUBLIK

Kapal Pengangkut LPG Tujuan Pulau Sapeken Terbakar di Perairan Pulau Ra'as

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Aug 28, 2022 - 23:20



Tiga Korban saat berada di IGD puskesmas sapeken sedang menjalani perawatan medis akibat luka bakar.

SUMENEP - Kapal Laut Motor (KLM) Aven Selon 03 yang tengah mengangkut gas LPG 3kg sebanyak 3.920 buah terbakar di arah barat laut perairan Pulau manokan Ra'as, Sabtu (27/8/2022).

Tiga orang ABK yakni Samsuri (36), warga Dusun Karangkongo, Desa Sapeken, Ajim (34 thn) warga Dusun kota, Desa Sapeken, Solihan (42) warga Dusun Bukut, Desa Sapeken mengalami luka bakar dilarikan ke puskesmas sapeken untuk mendapat perawatan atau penanganan medis akibat luka bakar yang diderita dan akan dirujuk ke RS. Singaraja Bali.

Sedangkan Abd Rahman (48 thn) warga Dusun Mandar, Desa Sapeken selamat dari kejadian laka laut tersebut.

"Kebakaran terjadi bermula, Sabtu (27/8/2022) sekira pukul 18.00 WIB saat terjadi kebocoran tabung gas di dekat mesin kapal, lalu api menyala dan menyebabkan kapal KLM Aven Selon 03 terbakar," kata Kapolres Sumenep, AKBP Edo Satya Kentriko yang disampaikan Kasi Humas AKP Widiarti S. SH., saat dikonfirmasi wartabhayangkara.com, Minggu (28/8/2022).

Lanjut AKP Widiarti menjelaskan, Kapal Laut Motor (KLM) Aven Selon 03 milik H.Kandar Warga Desa Sapeken, Kecamatan Sapeken, Kabupaten Sumenep saat itu perjalanan dari Pelabuhan Kalianget menuju Pulau Sapeken," ungkapnya.

Pada saat kejadian, Nahkoda dan para ABK menyelamatkan diri dengan cara melompat ke laut dan menaiki papan rakit. Lalu Nahkoda menghubungi via telepon pemilik KLM Aven Selon 03, H. Kandar.

Selanjutnya H. Kandar mengirim KLM Aven Selon 02 untuk melakukan pencarian," jelasnya.

Sekira pukul 04.00 WIB Nahkoda dan ABK KLM Aven Selon 03 ditemukan dan di bawa kembali tiba di pulau Sapeken sekira pukul 13.00 WIB.

"Kerugian material yang dialami KLM Aven Selon 03 beserta muatan tabung LPG 3kg sebanyak 3.920 buah diperkirakan sekitar Rp 1,5 miliar," ungkap AKP Widiarti. (Jon)